

Engañar, mentir y confundir funciones del PP y PSOE son

Quereamos manifestar nuestra disconformidad con las afirmaciones del Equipo de Gobierno del PSOE en el BIM anterior donde afirman que ha habido un remanente de tesorería superior al millón de euros en el año 2009. Recordamos a los ciudadanos que hay 2 millones de euros de todos nosotros **perdidos por la incompetencia administrativa del PSOE** que se invirtieron en su chiringuito financiero al que llamaron «Tierra de Calatrava». Si fuera así ¿por qué hemos solicitado un préstamo por valor de 850.000 euros con sus respectivos intereses (euribor + 2,25% a 12 años), **para terminar el CERE prometido por el Alcalde para el año 2008?** ¿Esto es lo que el Equipo de Gobierno llama interés público?. Vemos como el Partido «Socialista» si tiene claro el interés privado gestionando los impuestos de los ciudadanos en favor de bancos y cajas. Y para muestra el **pacto extraparlamentario para la reforma del sistema financiero, llevado a cabo entre el PSOE y el PP** (y esto si que es la pinza a la que nos tienen habituados) y que ha sido regulada por Decreto Ley afectando exclusivamente a las cajas de ahorro y favoreciendo a los causantes de la crisis, que son los bancos privados.

Hasta ahora las Cajas de Ahorro estaban sometidas a control ciudadano y político, con este Decreto estas entidades acudirán a los mercados financieros a captar capital privado con la consiguiente entrada en los consejos de administración de la banca privada. Despolitizar las cajas significa que el sector financiero ha vencido. Ha impuesto sus criterios y ha eliminado cualquier vestigio de control ciudadano y político, sobre una herramienta tan importante para la sociedad.

Por otra parte, hemos asistido al análisis del sistema financiero español, con una crudeza tal que pone de manifiesto el servilismo del PSOE y del Banco de España ante el capitalismo neoliberal, ningún país de la CEE ha sometido a la totalidad de sus bancos y cajas de ahorro a este chequeo.

El verdadero interés oculto del contubernio PSOE-PP al someter a análisis a las cajas de ahorro, es demostrar la debilidad de algunas de ellas para justificar su privatización. Nos encontramos pues ante el final de las cajas de ahorro tal y como las hemos conocido, con perjuicio de la obra social, que estas entidades realizan por ley, en beneficio del capitalismo neoliberal representado en este caso por la banca privada, y todo de forma gratuita, pues **la privatización de las cajas no hará que la economía mejore, ni mucho menos que fluya el crédito a autónomos y Pymes para el normal funcionamiento de sus empresas.**

En este sentido desde IU, y de otras entidades como ATTAC, **apostamos por la creación de una banca pública, y la potenciación de las cajas rurales y las cooperativas de crédito, que sirva para crear una nueva economía, que permita un desarrollo económico y social más democrático**, todo ello al servicio de la ciudadanía y del interés general de la sociedad. La reforma de las cajas, pactada entre PSOE y PP camina en sentido inverso.

En cuanto a la propuesta del PP para regular **el derecho a huelga**, tenemos que manifestar que **es un derecho constitucional** y que en contra de lo estipulado en la misma, **el PP pide su restricción mientras se esté negociando un convenio colectivo.**

Ya es hora de que el PP muestre su verdadera cara y deje de engañar y confundir a la clase trabajadora y en especial Dolores de Cospedal, secretaria general del «partido de los trabajadores». ¡Alerta compañero, trabajador! Porque esto es una parte del programa oculto del PP, programa que no muestra para conseguir los votos de la clase obrera, esta es la cruda realidad de la derecha frente a los trabajadores. **Tenemos que recordar que tanto PP como PSOE están en contra de la Huelga General que los sindicatos han convocado para el próximo día 29 de septiembre y que Izquierda Unida es el único partido político a nivel nacional que está trabajando para que esta sea un éxito y decirle bien claro al bipartido PSOE – PP que con sus políticas en favor de la banca y la patronal no está de acuerdo la mayoría social del país.**

<http://iumiguelturra.blogspot.com/>

Izquierda Unida

iu.miguelturra@gmail.com

www.izquierdaunida.es



Todo el apoyo para la cultura

Cualquier mes de junio nos muestra la extraordinaria actividad educativa, cultural, musical o deportiva de nuestra localidad, que cuenta con toda la colaboración del Ayuntamiento.

Cada mes de junio de cada año y especialmente este último, los miguelturreños asistimos con sorpresa y admiración a un río de acontecimientos culturales, educativos, musicales o deportivos. Nuestros centros culturales, las instalaciones deportivas e incluso la calle, se llenan de manifestaciones que muestran lo desarrollado en cada curso. Desde la más tierna infancia y hasta edades maduras, centenares de miguelturreños y miguelturreñas nos demuestran a todos su asombroso aprendizaje en cada faceta.

Alrededor de 500 alumnos de Educación Infantil, más de 1000 de Ed. Primaria, cerca de 900 de Ed. Secundaria y de Adultos; unos 1000 participantes en la Universidad Popular, otros 400 componentes de la Escuela de Música, la Banda Sinfónica Municipal y la Coral Polifónica; los más de 700 niños y niñas de las Escuelas Deportivas o los más de 2000 deportistas habituales de todas las edades. Y a los cuales podríamos añadir otras manifestaciones culturales de los cientos de: jubilados, participantes en «mujer y deporte», amas de casa, viudas y otras asociaciones locales. Forman un botón de muestra indiscutible de la CULTURA en Miguelturra.

Todo esto en principio no sería posible sin el esfuerzo de alumnas y alumnos, sin el trabajo de maestros, profesores y monitores, sin la implicación de los colectivos, es verdad. Pero tampoco sin la colaboración municipal a través del Ayuntamiento y sus áreas de Cultura, Educación, Deportes, Bienestar Social, Juventud o Mujer. Que por medio de subvenciones, dotación de instalaciones, prestación de infraestructuras, mantenimientos y servicios generales, personal municipal o reconocimientos públicos, hacen posible y real toda esta riqueza cultural de nuestro pueblo.

Próximamente, todo este movimiento cultural podrá disponer de nuevas y extraordinarias instalaciones que mejorarán de forma palpable su crecimiento y desarrollo: la nueva Escuela Infantil (2ª «Guardería» Pública), el 5º Colegio Público, el 2º Instituto de Enseñanza Secundaria o el recientemente remozado y remodelado Cine-Teatro Paz. Vendrán a completar la oferta de inmuebles educativo-culturales que nuestro crecimiento va requiriendo.

Mención aparte, en la red de instalaciones culturales y sociales, merece la terminación, a partir de verano, del CERE (Centro de Representaciones Escénicas, también conocido como «Palacio del Carnaval» del Parque Dr. Fleming) y el anexo Museo del Carnaval. Este espacio con su capacidad para más de 1000 personas, aparte el Museo, va a suponer un empujón extraordinario para el devenir de nuestros futuros acontecimientos culturales y sociales. En una ubicación privilegiada y superando el problema de la intemperie.

**Partido Socialista
Obrero Español**

www.psoemiguelturra.com



El PSOE falsea los datos económicos

Aunque ya no es ninguna novedad, no podemos más que echarnos las manos a la cabeza ante una nueva mentira del equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Miguelturra. Como recordarán ustedes, en el BIM del pasado mes de julio, y en esta misma sección, el PSOE se vanagloriaba de la buena salud de las arcas municipales gracias a su buena gestión. Sus palabras textuales fueron:

«Debemos felicitar al Área de Hacienda de nuestro Ayuntamiento, y por lo tanto felicitamos a todos, por presentarnos las cuentas del año 2009 con un remanente (sobrante) líquido de la tesorería superior a 1.000.000 euros a pesar de la que nos está cayendo. De siempre venimos controlando el gasto con y sin crisis».

Pues bien, esas palabras no son más que una mentira flagrante, una más de la larga lista de los socialistas churriegos. En el informe de Intervención con fecha 26/06/2010 al que ha tenido acceso el Grupo Popular se recoge que existe un déficit presupuestario de 329.291,04 euros, una cantidad que dista mucho del millón de euros «sobrante» que el PSOE asegura que el Ayuntamiento tiene.

¿Qué pretende el PSOE intentando engañar por sistema a los miguelturreños? ¿Es que no saben hacer otra cosa que mentir o hacer demagogia barata para descalificar a los partidos de la oposición? Estamos cansados ya de que no dejen de tirar balones fuera o levantar cortinas de humo para desviar la atención de la opinión pública sobre su gestión, la más nefasta de la historia de la democracia.

El PSOE basa su política en la mentira: nos mintieron cuando dijeron que no había crisis, nos mintieron cuando aseguraron que los dos millones de euros de dinero municipal estaban seguros en la Cooperativa y Dios sabe cuántas mentiras más nos han contado que aún no han salido a la luz. Cuando quieren atacar al Partido Popular de Miguelturra se limitan a descalificar a sus dirigentes autonómicos y nacionales o a utilizar los mismos recursos manidos de siempre que ya están empezando a cansar a todo el mundo.

Y cuando no mienten o hacen demagogia, se dedican a hacer gala de la mayor de las desganas.

Un claro ejemplo de la desidia del equipo de Gobierno es la cafetería de la piscina municipal. Hace más de un mes que se abrieron las puertas de las instalaciones y el servicio, a finales del mes de julio, seguía sin funcionar. Varios centenares de personas han acudido a diario a la piscina sin poder tomar un café o un refresco, y el malestar ha sido generalizado. Bien es cierto que parece que la empresa ha agilizado los trabajos al máximo para abrir sus puertas lo antes posible, pero el caso es que se ha llevado más de un mes sin funcionar. Y no lo ha hecho porque la adjudicación definitiva se produjo a tan sólo unos días de que comenzara la temporada, concretamente en la Junta de Gobierno Local del 1 de junio. Además, no se le notificó al adjudicatario hasta el día 15 del pasado mes. Como es lógico, no les ha dado tiempo a tenerlo todo listo y los perjudicados han sido tanto los usuarios como la propia empresa, que seguramente habrá perdido mucho dinero por esta falta de planificación y poco entusiasmo del equipo de Gobierno.

Una vez más los demás tenemos que pagar los errores del PSOE. Lamentable.

Partido Popular

www.ppmiguelturra.es info@ppmiguelturra.es

www.ppmiguelturra.blogspot.com

